

Nachwuchs - Kategorie Juniorteam

Bergert / Gensterblum | VfH Mücheln | Kunstradsport

Henriette Bergert und Paula Gensterblum vom Verein für Hallenradsport Mücheln haben sich im 2er Kunstradsport der Schülerinnen als eines der erfolgreichsten Duos in Sachsen-Anhalt etabliert. Der Wille erfolgreich zu sein ist deutlich bei den beiden 14-Jährigen zu erkennen. Das zeigen die zahlreichen Titel im vergangenen Jahr. Das Zweierpaar sicherte sich den Titel als Landespokalsieger sowie den Landesmeistertitel. Mit einer starken Kür siegten sie auch bei den Ostdeutschen Meisterschaften. Durch ihre starken Leistungen qualifizierten sie sich für die Deutschen Schülermeisterschaften, wo sie in einem starken Teilnehmerfeld Platz 10 erreichten.



Hennig / Tässmann | Tollwitzer RSV 1900 | Radball

Eine gelungene Premiere legte das Duo Maximilian Hennig und Koby Tässmann vom Tollwitzer Radsportverein hin. In ihrer ersten gemeinsamen Saison überzeugten die beiden Radballer durch großen Ehrgeiz, Siegeswillen und technisches Können. Dieser Einsatz sollte sich am Ende für die Nachwuchssportler auszahlen. In der Altersklasse U15 krönten Maximilian und Koby ihre gemeinsame Premierensaison mit dem Gewinn der Landesmeisterschaft sowie dem Sieg im Landespokal. Auch beim Saisonhöhepunkt landeten die Radballer ebenfalls auf dem Siegerpodest. Nach einer starken Leistung holte sich das Duo bei den Deutschen Meisterschaften verdient die Bronzemedaille.



Voltigier-Team | Reiterverein „St. Hubertus“ Merseburg

Scheinbar mühe los vollführen sie atemberaubende akrobatische Übungen auf dem galoppierenden Pferd. Die Voltigiererinnen vom Reiterverein „St. Hubertus“ Merseburg zeigen turnerisch-gymnastische Höchstleistungen, die vielfältige konditionelle und koordinative Fähigkeiten erfordern. Das junge Team im Alter zwischen 8 und 18 Jahren bildete mit ihrem Voltigierpferd Schlawiner und ihrer Longenführerin in der letzten Saison erneut eine erfolgreiche Einheit. Bei den Landesmeisterschaften überzeugten sie die Wertungsrichter und holten souverän Gold. Aufgrund ihrer tollen Leistungen wurde das Team 2025 in den Landeskader von Sachsen Anhalt berufen.



Nachwuchs - Kategorie Juniorteam

Hirschfeld / Kern | RSV Zscherben 1909 | Radball

Sie sind echte Akrobaten - Die beiden Spieler agieren stehend, fahren vorwärts und rückwärts, und bewegen den Ball vorrangig mit ihren Rädern. Hochmotiviert und konzentriert trainieren die jungen Radballer Cedric Kern und Mateo Hirschfeld seit 2025 gemeinsam beim RSV Zscherben. Innerhalb kürzester Zeit hat sich das Duo zu einem starken Team zusammengefunden. Bereits in ihrer ersten gemeinsamen Saison konnten sie große Erfolge erzielen: In der Altersklasse U13 wurde das Team Landesmeister und Landespokalsieger. Auch bei den Deutschen Meisterschaften zeigten sie eine starke Leistung und holten sich verdient die Silbermedaille.



Turn-Team | SG Spergau | Gerätturnen

Mit viel Eleganz, Präzision und Freude turnen die jungen Sportlerinnen von der SG Spergau ihre Übungen an den vier verschiedenen Geräten. Mit viel Fleiß und Disziplin erlernen die Mädchen neue Elemente und überzeugen durch präzise Ausführungen bei den einzelnen Übungen. Dieser Einsatz sollte sich bei den Wettkämpfen im letzten Jahr besonders lohnen. In der Altersklasse 7/8 feierte die Mannschaft der SG Spergau einen großartigen Erfolg. Das junge Team setzte sich gegen drei weitere Mannschaften erfolgreich durch und sicherte sich in ihrer Altersklasse den Titel als Landespokalsieger von Sachsen-Anhalt.



Handball-Team | TuS Dieskau/Zwintschöna | Handball

Ihr Markenzeichen: Dynamik, Schnelligkeit und Teamgeist. Die jungen Handballerinnen vom TuS Dieskau/Zwintschöna zeigten in der letzten Saison ihr großartiges Können und ließen ihren Gegnern oft keine Chance. Trotz der fehlenden eigenen Sporthalle zeigten die Mädels der D-Jugend enormen Einsatz und ließen sich von den schwierigen Trainingsbedingungen nicht stoppen. Mit beeindruckendem Teamgeist setzten sie sich gegen eine starke Konkurrenz durch und sicherte sich den Landesmeistertitel. Mit diesem Titel qualifizierte sich das Team für die Ostdeutsche Meisterschaft und vertrat das Land Sachsen-Anhalt in einem hochkarätigen Teilnehmerfeld erfolgreich.

